

オアシススケッチ

Oasis sketch

●ロビーコンサートが始まりました



〈ロビーコンサートの様子〉

Mオアシスが主催するわくわくコラボ事業「ロビーコンサート」の第1回目が4月20日、役場庁舎1階ロビーで行われました。今回演奏したのは2本のオカリナとギターのアンサンブルグループ「さぼてん」。「ルパン3世のテーマ」や「ハナミズキ」など6曲を息の合った演奏で披露しました。ロビーにはとても和やかな時間が流れ、参加したおよそ50人の聴衆は、癒しの音色にうっとりとして聞き入っていました。

Mオアシスは毎月1回、さまざまなジャンルの音楽でロビーコンサートを行います。次回は5月25日水曜日の午後0時15分からです。是非、お越しください。

●親子で交通安全について学ぶ



〈しっかり手を上げて横断する親子〉

中部保育園で4月14日、親子交通安全教室を開催しました。参加した親子は、愛知県警の交通安全教育チーム“あゆみ”の女性警察官や半田警察署の警察官、町の交通指導員から、道路横断の仕方など交通事故から身を守るポイントをクイズや腹話術で楽しく学びました。話を聞いた後は、園庭や周辺の道路を使って歩行訓練を行いました。横断歩道では、教わったとおりに親子で左右を確認し、ピンと手を上げて渡っていました。

町では毎年、新年度が始まった4月中旬から6月上旬にかけて、町内の7保育園と幼稚園、4小学校で交通安全教室を開催しています。

●ホタルは幼虫も光るんだ



〈飼育箱をのぞく参加者たち〉

ふれあいの森ホタル養殖場の観察室で4月14日と15日に「ほたるの幼虫観察会」があり、2日間で親子連れなど約150人が参加しました。観察室に入る前に、実物の幼虫を観察した後、真っ暗な室内へと移動。「幼虫はちょっとこわい」と話していた子どもたちも、飼育箱の中で少しずつ動く約30,000匹の幼虫が発する幻想的な光に「うわあ。きれい」と歓声を上げていました。

ふれあいの森では、6月17日～19日に養殖場を夜間開放して、成虫の「ほたる観察会」を行います。成長したホタルが、美しい光を放ちながら養殖場を飛び交う姿を見に来てください。

●本が好きな子どもになってほしい



〈読み聞かせを聞く園児たち〉

4月23日の「子ども読書の日」にちなんで、4月15日に南部保育園の年長児26人が図書館に招待されました。図書館司書などに案内され、園児たちは図書館内を探検し、貸出カウンター、検索性パソコン、展示室などを巡りました。今回は特別に、夜間返却ポストに通じる秘密のドアがあることを教えてもらいました。児童室では、読書指導グループ「ぶんぶん」の皆さんや図書館員による絵本や紙芝居の読み聞かせを楽しみました。最後に1人1冊自分の好きな絵本を借りました。この取り組みは、町内の7保育園と幼稚園の年長児を図書館に招いて毎年この時期に行っています。